

# Liberación celebra triunfo en alcaldías

Con el objetivo de celebrar la victoria conseguida durante las pasadas elecciones de diciembre, los alcaldes electos, la fracción de Liberación Nacional y el directorio ejecutivo del partido, se reunirán este sábado para compartir un almuerzo.

El ágape es organizado por Rodrigo Arias, ex ministro de la Presidencia y precandidato liberacionista, para agradecer a sus correligionarios por el esfuerzo realizado para alcanzar 59 alcaldías.

La actividad se llevará a cabo en el Portón del Tajo en Ciudad Cariari y en ella también participará Oscar Arias, ex presidente de la República, como invitado especial.

“Don Rodrigo quiere darle una felicitación personal a todos los alcaldes y vicealcaldes electos, y de paso agradecer a todos los diputados de la fracción que trabajaron junto a él en la consecución de este gran triunfo”, manifestó Víctor Hugo Víquez, diputado liberacionista por la provincia de Heredia.

El convivio no debería levantar ningún tipo de suspicacia sobre la supuesta lealtad incondicional de diputados y alcaldes a los hermanos Arias, ya que es simplemente una reunión social partidaria, añadió Víquez.

Como parte de la campaña para las elecciones de alcalde, que se llevaron a cabo el 5 de diciembre, Rodrigo Arias recorrió el país en compañía de los diputados para buscar votos a favor de los aspirantes verdiblancos.

El día de la elección, los liberacionistas arrasaron en las urnas, logrando ganar 59 de los 81 gobiernos locales y de esta forma, avanzó en la conformación de una estructura nacional de cara a las elecciones nacionales de 2014.

“Para nadie es un secreto que don Rodrigo hizo un aporte muy fuerte para que todos los candidatos de Liberación pudieran salir adelante; él habló con las personas para conseguir votos, ayudó de forma económica y solidaria y se puso a disposición de todos los candidatos”, concluyó Juan Pablo Hernández, alcalde liberacionista electo por el cantón de Moravia.

Al convivio están invitados todos los legisladores verdiblancos, incluido Guillermo Zúñiga, quien en días pasados anunció que renunciará a la curul.

**Esteban Arrieta**

*earrieta@larepublica.net*